

Le soir, il y eut chez M. le chevalier N. Raymond, grand dîner auquel M. le chevalier E. H. Richer et Madame Richer prenaient part.

Mgr de Druzipara avait bien voulu être présent à ces agapes fraternelles, en compagnie de M. le chanoine Duhamel, curé de St-Hyacinthe le Confesseur, et du R. P. Rondot, curé de Notre-Dame de St-Hyacinthe. ”

M. le chevalier Raymond est le frère de notre bien-aimée Sœur Sophie de l'Incarnation, une des co-fondatrices de notre Institut, décédée en 1891.

---

#### REQUIESCAT IN PACE

---

**D**OUS recommandons d'une manière toute spéciale à nos lecteurs l'âme de notre chère Sœur MARIE-ANGE, décédée le 5 avril, âgée de 26 ans et quelques mois.

Entrée une première fois au noviciat à l'âge de quatorze ans, nous l'en fîmes sortir, quelques mois plus tard, afin de donner à ses pieux parents l'avantage de lui faire continuer ses études. Revenue au milieu de nous, à dix-huit ans, après avoir été décorée, au pensionnat de nos excellentes Sœurs de la Présentation, du beau titre d'*Enfant de Marie*—titre qui lui fut toujours si cher—elle n'a cessé de nous édifier par la douceur et l'aménité de son caractère. La piété de la fervente religieuse était déjà si singulière à l'époque de sa prise d'habit que, lorsqu'on délibéra sur le choix du nom à lui faire porter en religion, les sœurs, par un mouvement spontané, la nommèrent MARIE-ANGE.

La Vierge Marie n'eut peut-être point d'enfants plus angéliques et les anges de sœurs plus virginales.

---